

Gracias a una gestión exitosa, la Empresa Social del Estado alcanzó un superávit corriente de \$221 millones en la vigencia 2024



Reafirmando su compromiso con la transparencia en la gestión pública, la Empresa Social del Estado liderada por el Doctor José Antonio Correa López, llevó a cabo la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas correspondiente a la vigencia 2024, donde desde el área financiera, se cumplió con las normativas contables y presupuestales, lo que permitió a la ESE de Armenia obtener un superávit presupuestal corriente por un valor de \$221 millones de pesos. Esto asegura un manejo eficiente de los recursos y el cumplimiento de los servicios ofrecidos a la comunidad.

Igualmente, el Plan de Desarrollo Institucional alcanzó un cumplimiento del 99% durante la vigencia. Además, el INVIMA otorgó la certificación de cumplimiento de las Buenas Prácticas Clínicas al Centro de Salud Piloto Uribe, lo que resalta el compromiso con la calidad y la seguridad en los servicios de salud brindados a los pacientes.

Igualmente para la vigencia 2024 fueron atendidos 77.073 usuarios quienes asistieron a cada una de las sedes habilitadas de la ESE.

El evento se llevó a cabo de manera presencial en el auditorio principal de la Universidad Alexander Von Humbolt y de forma virtual a través de Facebook Live, un lugar clave para socializar los resultados obtenidos, mediante un lenguaje claro acorde a los grupos de valor y de interés a quienes fue dirigida la información.

Durante la jornada, se presentó un balance positivo que destacó importantes avances en diversas áreas: el trabajo coordinado del proceso de planeación, la búsqueda de la acreditación, el significativo incremento en la producción de las atenciones, una notable mejora en la percepción de satisfacción de los usuarios, la ampliación en la oferta de servicios y un cierre presupuestal favorable. Logros que reflejaron el esfuerzo constante por ofrecer servicios de calidad y por optimizar la gestión de la alta gerencia.

Es así como desde la gerencia con su equipo de trabajo continúan apostándole a los servicios de salud, teniendo como meta ampliar la oferta y la calidad de los mismos.